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 第86回役員会 議事要録 

 
 日 時：平成28年11月25日(水)15：00～ 

 会 場：大学本館 Ｅ-７０３会議室 

 出席者：石原理事長、近藤副理事長、利島理事、片山理事、梶原理事、松尾理事、吉永理事 

（オブザーバー）中野(昌)監事、中野(利)監事、漆原副学長、柳井副学長 

 

議 案 

  １ 平成２８年度給与改定等並びに平成２８年度冬季及び 

平成２９年度夏季の期末・勤勉手当等について 

  ２ 学長特別顧問の新設について 

  ３ 公立大学法人北九州市立大学学部長等の選考に関する規程の改正について 

  ４ ﾊﾜｲ大学ｶﾋﾟｵﾗﾆｺﾐｭﾆﾃｨｶﾚｯｼﾞへの学生派遣協定締結について 

 

報 告  

１ 環境技術研究所建設に伴う土地取得及び定款変更の依頼について 

２ 学長業績評価の結果について 

３ 教員の採用について 

 

議案１ 平成２８年度給与改定等並びに平成２８年度冬季及び 

平成２９年度夏季の期末・勤勉手当等について 

＜質疑応答＞なし 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

議案２ 学長特別顧問の新設について 

＜質疑応答＞なし 

  

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

議案３ 公立大学法人北九州市立大学学部長等の選考に関する規程の改正について 

＜質疑応答＞なし 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

議案４ ﾊﾜｲ大学ｶﾋﾟｵﾗﾆｺﾐｭﾆﾃｨｶﾚｯｼﾞへの学生派遣協定締結について 

＜質疑応答＞なし 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

報告１ 環境技術研究所建設に伴う土地取得及び定款変更の依頼について 

＜質疑応答＞なし 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

報告２ 学長業績評価の結果について 

＜質疑応答＞なし 
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報告３ 教員の採用について 

＜質疑応答＞ 

●地元の就職率は分かりますか。 

○今の次点では残念ながら春先等のデータがありませんので分かっておりません。昨年度は北九

州市内の企業様若しくは配属先が19.2％で御座いました。 

●芸能関係志望が3名いますが、本学出身の芸能人はどういう方がいるのですか。 

○詳細は把握しておりませんが、時々ありますのがファッションモデル等ですね。 

●非常に就職内定が順調なのですが、その理由はどういう点が挙げられますか。 

○現在の経済状態が好調であることが大きな理由だろうと思いますし、求人票を頂戴する企業様

が所謂最有力といいますか、相変わらず強いものがあります。それとやはりマッチングをきめ

細かくやっており、企業様の情報と学生の進路希望をきめ細かく～しているというところが、

いい成績を収めている一番大きなところだという風に思います。 

○27年度から事務職員を学部別に対応しまして、学部毎に一人の職員が付いてそこできめ細かく

やっているので、以前に比べるとかなりマッチングの制度が上がったというのはあると思いま

す。 

 


